

Les paysages de Châtel

Le village de Châtel est construit au beau milieu des montagnes touchant la frontière Suisse. Des paysages somptueux font ressortir le charme du village ainsi que les chalets en bois sculpté. De magnifiques montagnes avec des routes escarpées, suivent les rivières aux eaux transparentes. Au sommet des montagnes «ennuagées», souvent introuvable, on peut apercevoir de la neige éternelle. Un silence épanouissant court entre les majestueux sapins des montagnes. Un air frais se marie avec l'ambiance du village. Un soleil rayonnant éblouit la neige blanche.

Un paysage incomparable!



Loïc et Joris